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 「2学期も辛抱強く たくましく」           校 長 井 上 雅 子  

 今年の夏は、新型コロナウイルス感染防止のために各地のお祭りや花火大会が中止となり、寂

しい夏休みとなりました。  

日本で花火大会が本格的に始まったのは、1733 年江戸の下町で行われたものと言われていま

す。実は 1733 年は大飢饉や疫病など災いが重なった年の翌年なのです。下を向きうつむきがちだ

った江戸の人たちが、夜空の美しい花火を見て少しでも上を向いてほしい、明るい気持ちになっ

てもらいたいという思いを込めて行われたそうです。また今年中止になった京都の祇園祭をはじ

めとする各地のお祭りの多くは、疫病退散、大火や災害を鎮めるものです。夏のお祭りは、祈り

の行事であり、前を向く力を地域の絆の中で作り上げてきました。 

日本人は昔から何度も災害を経験し、災害に慣れてしまっているといえるかもしれません。江

戸の大きな火事は有名で、2～3 年に一度はあったので、江戸の町人達は家具を持たずすぐに逃げ

られるように持ち物は最小限で生活していたと言われています。災害への備え、覚悟はもちろん

ですが、災害を受け止めて乗り越えようというおおらかささえ感じます。災害の多さが世界も有

数の国であるのに、そのたびに日本人にはそれを乗り越え、強さとたくましさで前を向いて生き

てきたといえます。 

 さて短い夏期休業が終わり２学期が始まりました。2学期は 89 日間と少し長い学期となりま

す。新型コロナウイルス感染の終息がまだまだ見えない中、新しい生活様式への不自由さや不安

などを感じていると思います。しかし私たちの祖先が辛抱強く乗り越えてきたように、皆さんと

声を掛け合いながら明るく前向きに過ごしていきたいと思います。 

学校では 2学期も、6 月の学校再開で作成した新型コロナウイルス感染症予防のガイドライン

にそって開始いたします。手洗いの指導、ソーシャルディスタンスや消毒の徹底、時差登校、授

業での話し合いや歌唱やリコーダー指導の一部の制限などを行ってまいります。生徒の皆さん、

保護者の皆さまには、引き続き新型コロナウイルス感染防止対策のご協力をお願いいたします。

学校の様子は引き続きホームページでも掲載いたしますが、何かありましたら遠慮なくご相談い

ただきますようお願いいたします。 

■担任の先生と話そう！25日(火)～28日(金) 二者面談の実施 
8 月の第一週に三者面談を行い、生徒、保護者、担任の三者で 1学期の学校での様子などをお

話することができました。25 日から 4 日間は、担任の先生と二者面談を行い、休み明けの不安や

悩みの相談はもちろんですが、もっと担任の先生と親しくお話しすることで、2学期の良いスタ

ートを切り、充実した学校生活にしていきたいです。 

■生徒会による「移転に向けて」アンケート 
 来年夏に本校は新校舎に移転し、今の校舎での生活もあと 1年となりました。そこで生徒会本

部役員が、「身の回りにあるもので新校舎に持っていきたいもの」「部活動や行事で後輩に受け

継いでいきたいもの」「取り壊される前にやってみたいこと」「今までお世話になったこの地域

にしたいこと」について全校生徒にアンケートを行いました。このあと生徒の意見を集約し実現

に向けて検討していきます。 

 またこの夏季休業中で、特別教室やその準備室などを中心に、教職員が引っ越しの準備や整備

を開始しています。 

 



■田無病院、西東京郵便局、西東京市ごみ減量推進課よりお礼のお手紙 
1 学期の終わりに東京都の取組「止めよう差別の感染 広めよ

う感謝の心」のメッセージカードを生徒の皆さんに書いてもら

い、田無病院、西東京郵便局、市のごみ減量推進課にお送りし

ました。表紙は美術部が作成してくれました。 

それぞれからのお礼状には「ありがとう！」「勇気づけられ

た」「仕事に誇りをもてる」などという言葉がありました。ま

た生徒の皆さんが書いてくれたメッセージを、それぞれの職場

に掲示してくださっています。私たちや社会のために懸命に働

いていらっしゃる方々への感謝の気持ちを忘れずに、私たちは

これからも感染防止と差別防止のために努力をしていきましょう。 

■美術部主催の夏の工作教室 
 ８月７日(金)、ステンドグラスで入れ物やペンダントを製作する工作教室を開催しました。美

術部はもちろん、保護者や他の学校の美術の先生の参加もありました。はんだごてで接着するこ

とが少し難しく時間がかかりましたが、素敵な作品がたくさんできあがりました。 

■部活動 3年生の引退イベント 
 ７月下旬から８月上旬にかけて、多くの部活動

で３年生引退の校内試合が行われました。今年は

新型コロナウイルス感染防止のために、春夏の部

活動の大会が全て中止となったため、３年生はこ

れまでのような活動を行うことができずに引退と

なってしまいました。そのため各部活動で記念の

引退試合等を企画し行いました。保護者の方もた

くさん駆けつけてくださいました。    

 

 


